

Ante la viralización de una noticia publicada el pasado 23 de julio en un portal de noticias chileno, sobre la imputación al padre Mauricio Montoya Márquez de dos casos de abuso sexual, que habrían sucedido hace ya varios años en la República de Chile, y que tramitan en justicia del vecino país, la Institución Salesiana informa que:

- Durante su permanencia en nuestro país, el padre Mauricio tenía una incardinación temporal en la inspectoría Argentina Sur. En el mes de febrero de 2019, el Padre Mauricio se reintegró a la inspectoría de Chile, aplicándose el protocolo que la congregación salesiana dispone. Desde entonces ya no desempeña funciones en las obras San Francisco de Sales ni en el ISET del barrio porteño de Almagro.
- Atento a la gravedad de las acusaciones, el padre inspector de Argentina Sur ha realizado la consulta sobre esos acontecimientos a su par chileno.
- Siguiendo los protocolos institucionales para estos casos la misma congregación, a través de su inspectoría en Chile, ha sido la que inició la investigación canónica y dio parte a la justicia local.

Por lo tanto, quedamos atentos a los avances de la justicia en la República de Chile y a disposición de la comunidad para cualquier consulta consultasars@donbosco.org.ar

Padre Vicente Tirabasso, sdb
Vicario
Inspectoría Argentina Sur